

STÄNDERAT

März 1941

442

Auszug aus dem Protokoll

des Ständerates vom 24. März 1941, um 8 Uhr 30.

Montag, 24. März 1941.

Ständerätliche Kommission  
für Auswärtiges.

Politisches Departement. M ü n d l i c h .

Der Vorsteher des Politischen Departements verweist auf einen Auszug aus dem Protokoll des Ständerates vom 21. September 1939 (siehe Beilage), woraus hervorgeht, dass nach der Bestellung der Vollmachtenkommission des Ständerates Herr Schöpfer ausführte, dass die zwei grossen Fraktionen des Ständerates überein gekommen seien, die Vollmachtenkommission vorübergehend, d.h. solange sie als solche besteht, auch als Kommission für auswärtige Angelegenheiten funktionieren zu lassen; er nehme an, dass die sozialdemokratische Fraktion und die Bauern-Fraktion dieser Regelung zustimmen würden. Diese Ausführungen wurden vom Rate stillschweigend entgegengenommen. Sie fanden offenbar keine Beachtung; jedenfalls wurde kein Gegenantrag eingereicht. Eine Abstimmung fand nicht statt. Die ständerätliche Vollmachtenkommission hat in ihrer letzten Sitzung von diesem Sachverhalte durch Mitteilung ihres Vorsitzenden, Herrn Ständerat Keller, Kenntnis erhalten und der Meinung Ausdruck verliehen, dass ihr nunmehr auch die Funktion einer ständerätlichen Vollmachtenkommission für auswärtige Angelegenheiten übertragen werden. Der Herr Vorsteher des Politischen Departements hält es für angezeigt, dieser Meinung nicht zu opponieren und somit ebenfalls anzunehmen, dass nunmehr auch im Ständerat eine Kommission für auswärtige Angelegenheiten besteht in Personalunion mit der Vollmachtenkommission und für die Dauer dieser letztgenannten.

Der Rat nimmt hiervon in zustimmendem Sinne Kenntnis.

Protokollauszug an den Herrn Vorsteher des Politischen Departements und an die Bundeskanzlei.

Für getreuen Auszug,  
Der Protokollführer: